A LLA por junio cerré esta agenda sin decir ni pío. Nadie piense que ahora vuelvo como un león. Esta es una Agenda Privada, en la que uno habla consigo mismo de los aconteceres nacionales, sin más pretensiones que las de un humilde español medio: hacerse rico en cuatro días y poder mandar sobre el resto de los españoles, pero diciendo siempre todo lo contrario.

N este año de gracia de mil novecientos setenta y asociaciones (perdón, y cinco), encuentro al país en puro desmadre asociacionista. Vean, si no, este titular de una revista publicada en Madrid: «Un hombre sencillo..., ideal..., incomparable... hace dos mil años creó una ASOCIACION que es y será la piedra angular de la Humanidad». Y encabeza la información con un retrato de ese hombre, que no es otro que Jesucristo. O sea, que ya empezamos.

CLARO que, esa misma revista, unas páginas antes, pone estos titulares a un comentario editorial: «Las grandes cualidades políticas y humanas de Richard Nixon. En él rendimos gratitud y admiración al buen hacer de todos los políticos del mundo». Y esto, a finales del 74, cuando el precio de las brújulas no debe de ser aún inalcanzable.

RGOS», desde su columnita de «A B C», ha pedido que a España se la llame «Reino». Y un servidor, si fuese tan monárquico como él, no se atrevería a tanto. Que luego vienen otros y le cuelgan al «Reino» un adjetivo que te lo hacen polvo.

OS ministros han estrenado el año haciendo declaraciones a la agencia Cifra, que las dosifica pru-

Agenda privada



de Pero Núñez

dentemente, como las inyecciones a los enfermos, a una por día. ¿Y qué dicen los ministros? Pues así, en confianza, como hablan como ministros, uno apenas entiende.

mí, la verdad, no me gustaría ser hombre importante hasta que no tenga un pisito más amplio. Con esto del fin de año se lían a ponerte medallas y en cuanto te descuidas las condecoraciones te echan por la ventana. Por eso, los sabios ediles de entidades y corporaciones, siempre distinguen a gentes que tienen sus casas grandes. ¡Qué sabios son, por más que los critiquen!

E ha comentado mucho en España la decisión del presidente de Francia, Giscard d'Estaing, de irse de vez en cuando a cenar con los pobres de su país. Un día fue con los barrenderos, otro con los ancianos de un asilo, otro con la familia de un



oficinista... ¿Serviría tal argucia publicitaria para un presidente español? Lo dudo. Lo menos que le dirían es que, en vez de irse a cenar con los pobres, se fuera a trabajar con ellos, si es que de verdad quería enterarse de su situación. Y eso, con tantos conflictos como hay ahora, sería bastante comprometido.

ICEN que la administración judicial de «Sofico» ha hecho una provisión de fondos de 158 millones de pesetas para gastos de letrados, procuradores y tasas judiciales. Lo que me hace sospechar que, de «Sofico», los que sí van a cobrar



son los que no tenían dinero invertido allí. Verdaderamente curioso.

PARA animar el año económico, que se presenta el hombre con unas perspectivas que ya las hubiera querido San Juan para su último libro, ya tenemos aquí el fantasmón portante de los sambenitos: la pertinaz sequía. La situación en el agro dicen que es catastrófica, y los hombres del tiempo se asoman a TVE con cara compungida para decirnos que «seguirá el tiempo bueno». O sea, que puede ser redondo el 75.

el presidente del Consejo de Comercio Interior y de los Consumidores, señor García-Pablos, por encontrar dificultades insuperables en su misión en defensa de los consumidores, que siempre son los que se la cargan. No hubiese estado mal que, como pasa en otros casos, todos los consumidores hubiésemos dimitido

también con él, y a ver cómo se resolvía el problema.

ABLAR de la igualdad de sexos siempre me ha escamado mucho, porque uno es bruto y confunde, no cabe duda de que también los hombres van ganando puestos laborales a la mujer en la carrera igualitaria. Por ejemplo, en Alemania se va a autorizar que los hombres sean comadrones, labor reservada hasta ahora a las mujeres. Las comadronas han protestado diciendo que los hombres no tienen sensibilidad para tal cometido; pero como sí los hay sensibles por ahí, no creo que su protesta prospere, aunque estemos en el Año Înternacional de la Mujer.

UN neurólogo argentino, Juan Azcoaga, ha dicho que amor no nace en el corazón, como creían muchas revistas gráficas, sino en el «núcleo amigdalino», que no está en las amígdalas (¡menos mal!), sino en el cerebro. El pobre corazón, desde que Barnard la tomó con él, bisturí en mano, no hay día que no reciba un ataque de ordinariez. Y tiempo llegará, a este paso, en que nos digan que sólo sirve para hacer caca.

S EGUN el embajador de España en Francia, señor Lojendio, los franceses nos odian cada vez menos. Algo es algo. Quien no se conforma es porque no quiere.

ESTAMOS en plena época de rebajas. Pero donde dicen que las hay de verdad es en los pantanos. Y en el turismo. Y en cosas así. Las otras rebajas son las de siempre: frivolidades de trapitos, porque ni siquiera la C. A. T. parece haber sacado aún su aceite de oliva a menos precio, como decía.



